

*Et si le ministère
faisait enfin son travail !*

Lors du CCM du 03/04/2025, il s'engage enfin
- à la demande expresse de la CGT, - de participer
aux conseils d'administrations des établissements et
voir l'application de sa note de service sur les
pseudo-AESH

En **contrôlant** les
établissements
comme prévu !

**Participation
aux CA**

**Contrôle de l'article
44 et de la formation**

**Vérification des classes
fantômes et des postes maisons**

**Respect strict des
référentiels**

**Une école inclusive
et des conditions au-moins
égales avec les AESH**

En faisant
appliquer ses
propres textes

**Un minimum d'éthique
dans le paiement des personnels**

